

Party mit DJ und 15 Bands

Mehr zum Thema: Nightgroove am 14. März in der Hansestadt – Vorverkauf läuft

VON ANDREAS HERMANN

KORBACH. 3000 Besucher feierten in den vergangenen Jahren beim Nightgroove in Korbach mit. Zum bereits achten Mal geht der Kneipenwandertag mit Live-Musik am Samstag, 14. März, in der Hanse- und Kreisstadt über die Bühne. 15 Bands werden diesmal in Kneipen, im Bürgerhaus, im Wolfgang-Bonhage-Museum und auch in einem Sonnenstudio aufspielen. Das Programm des Nightgrooves haben Veranstalter Michael Barkhausen (Mikado Veranstaltungs- und Servicegesellschaft mbH) sowie Vertreter der Stadt als Kooperationspartner und der Sponsoren am Donnerstag in der Waldecker Bank vorgestellt.

Von Salsa bis Heavy Metal

Demnach wird der Kneipenwandertag wieder ein breites musikalisches Spektrum bieten. Der Sound des Rock'n'Roll und Rockabilly ist



Will beim Nightgroove den Soul nach Korbach bringen: die Band Jamdelux, präsentiert vom Club der Soroptimistinnen im Wolfgang-Bonhage-Museum.

Foto: nh

bei den „Rock A Roaches“ (Holiday Sun) zu erleben. Im Cabana Café startet der Abend mit Salsa, Samba und Latin-Pop, der Rathausvorplatz wird zur Open-Air-Grillstation mit American-Country-Musik von „Copperhead Jack & Co. Die AC/DC-Coverband „Thunderbells“ will die Glocken in härterer Gangart im Billard-Café Kö klingen lassen.

Präsentiert vom Club der Soroptimistinnen, wollen „Jamdelux“ den Soul ins Bonhage-Museum bringen. Garniert wird das Programm mit Partyhits aus den vergangenen 40 Jahren, die zum Beispiel von Bands im Bürgerhaus, im Kings und in der Krone für Stimmung sorgen sollen, berichtete Barkhausen.

Beim Nightgroove sind auch wieder Künstler der lokalen und regionalen Musikszene vertreten: „Müller, Meier, Schulze“ rocken mit Hits der 1980er Jahre den Saal im Hotel Goldflair. Das Acoustic-Cover

Trio „Saitenhieb“ tritt im Schneiderlein auf, und die „Eldorados“ sind im Restaurant der Krone zu hören.

Der Vorverkauf läuft ab sofort (siehe Service). Unverändert beträgt der Eintritt einmalig 13 Euro im Vorverkauf. Dafür gibt's ein Eintrittsarmbändchen und freien Eintritt in alle Restaurants, Bars, Kneipen und Cafés.

Erstmals Apres-Ski-Party

Die Bands treten – sofern nicht anders angegeben – am Samstag von 20 bis 1 Uhr auf. Einlass ist jeweils eine Stunde

vor Musikbeginn. Neu im Programm ist die Apres-Ski-Party mit DJ Torero, die von 21 bis 3 Uhr im Foyer des Bürgerhauses gefeiert werden soll.

Ausführliche Informationen zu allen teilnehmenden Kneipen, Restaurants und anderen Spielstätten sowie zu allen auftretenden Bands mit Verlinkungen zu deren Homepages (inklusive Fotos und Soundfiles) sind im Internet auf www.nightgroove.de zu finden. Dort lässt sich auch der Kneipenplan für den Korbacher Nightgroove als pdf-Datei herunterladen.

SERVICE

Hier gibt's ab sofort Tickets

Ab sofort gibt es Tickets für den Korbacher Nightgroove am 14. März im Vorverkauf zum Preis von 13 Euro in den beteiligten Lokalen, den Geschäftsstellen der Waldecker Bank, den Filialen der Buchhandlung Schreiber, bei Subway Korbach und Frankenberg sowie im Bürgerbüro. Am Veranstaltungstag gibt es im Bürgerbüro eine Tageskasse und Restkarten an der Abendkasse (15 Euro).

Online können Tickets auf www.nightgroove.de bestellt werden. (aha)

DER NEUE DISCOVERY SPORT

ABENTEUER LIEGT IN
UNSERER DNA